

Jahresbericht 2016 der Abteilung DAMENFUSSBALL

DAMEN I – VL NORD

Nachdem die Damen nach einer starken Hinrunde den 3. Platz hinter Freiensteinau und Jossa belegten, konnte man das Abstiegsgepenst erstmals seit mehreren Spielzeiten getrost als verjagt ansehen. Die neuen Spielerinnen, allen voran Gaby Scheller und Julia Nietsch zeigten sich gut integriert in die Mannschaft und hoben die Qualität spürbar an.

Trotz Verletzungspech konnte sich die Mannschaft in der Rückrunde noch einmal steigern und kämpfte nach einem Heimsieg gegen Freiensteinau und einem Ausrutscher Jossas plötzlich um die Meisterschaft. Im vermeintlichen Entscheidungsspiel auf heimischen Geläuf führte der TSV schon mit 2:0, konnte den Vorsprung aber nicht halten und musste sich letztendlich mit einem 2:2 zufrieden geben.

So stand am Ende der Saison 2015/16 die Vizemeisterschaft mit einem Punkt Rückstand auf den verdienten Meister, der SG Jossa, zu Buche.

Die Saison wurde schließlich nach 20 Spielen mit 48 Punkten, 15 Siegen, 3 Unentschieden und 2 Niederlagen, einem Torverhältnis von 71:7, mit einer Torschützenkönigin Claire Störmer und der Fair-Play-Ehrung abgeschlossen.

Da der Meister den Aufstieg in die Verbandsliga Nord nicht antreten wollte, nahmen wir als Vizemeister das an uns abgegebene Aufstiegsrecht wahr.

Ein herzliches Dankeschön nochmal an dieser Stelle an Sabrina Kempf, die uns 18 Jahre lang die Treue hielt, nicht nur als Spielerin, sondern auch als Betreuerin der Damenmannschaft.

Als neue Obfrauen konnten wir Anne Kümmel und Sonya Jasskowiak gewinnen.

Also spielt die 1. Damenmannschaft des TSV seit dieser Saison erneut in der Verbandsliga Hessen Nord und hat hier das primäre Ziel den Klassenerhalt zu erreichen.

Hier liegt die Mannschaft nach 10 Spieltagen mit 3 Siegen, 4 Unentschieden und 3 Niederlagen, einem Torverhältnis von 24:20 Toren und dem daraus resultierenden Tabellenplatz 7 voll im Soll.

Leider nahm die Trainingsbeteiligung in der Vorbereitung enttäuschend ab, so dass der Start in der Verbandsliga unglücklich verlief und es wurden dabei 5 Punkte leichtsinnig verschenkt.

Angekommen ist die Damenmannschaft am 4. Spieltag. Und zeigte in den letzten Spielen nicht nur spielerisch eine starke Leistung, sondern entwickelte einen enormen Kampfgeist. So konnte man den Absteiger aus der Hessenliga SV Anraff vom 2. Tabellenplatz mit einem Unentschieden drängen. Danke hierbei an die Fans und deren Unterstützung!

Poppenhausen, 06.11.2016

Jens Klinkert – Trainer Damenmannschaft I

Jahresbericht 2016 der Abteilung DAMENFUSSBALL

DAMEN II – KOL Süd

Die Rückrunde startete am 12.03.2016 mit einem 3:0 Auswärtssieg in Weichersbach, gefolgt von einer 0:1 Heimniederlage gegen den späteren Meister TSV Pilgerzell II. Im weiteren Verlauf wechselten Sieg und Niederlagen fast wöchentlich. 5 Siege stehen 3 Niederlagen sowie ein Unentschieden gegenüber. Am Ende der Saison belegte die Mannschaft mit 29 Punkten den 6. Tabellenplatz. Erfreulich ist das Torverhältnis von 46:27 Toren sowie der erste Platz in der Fairnesstabelle mit nur 2 gelben Karten. Die besten Torschützinnen waren Sarah Krenzer mit 12 Toren und Stephanie Büttner mit 10 Treffern.

Die bisherige Hinrunde der Saison 2016/2017 verläuft mit drei Siegen und drei Niederlagen ausgeglichen. Die Mannschaft belegt mit 12 Punkten und einem Torverhältnis von 13:7 den 6. Tabellenplatz.

Anlass zur Sorge besteht allerdings bei der Verfügbarkeit der Spielerinnen. Auf Grund zahlreicher Ausfälle aus verschiedensten Gründen ist es manchmal sehr schwierig, noch 11 gesunde Spielerinnen für die Spiele zu finden. Dieses Problem betrifft beide Mannschaften, somit ist ein Aushelfen zwischen den Mannschaften kaum möglich. Auch der Trainingsbetrieb leidet unter diesen Problem.

Poppenhausen, 06.11.2016

Alexander Breitscheidt – Trainer Damenmannschaft II